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□ 宮城寛諄 議員

１．プレミアム商品券の販売方法を問う 【 町長 】

（１）第１弾の１次販売が47％、第２弾の１次販売は61％となっている。半分程しか

売れてない。ところが、２次販売の時は時間前から並び、多くの方が購入できなかっ

たと聞いているが、販売の仕方に問題はなかったか。

（２）商品券の額は500円券の綴りとなっていたが、おつりがないので使いづらいと

の声があったが、皆さんに声は届いているか。

（３）商品券の換金方法はどうなっているか。営業に支障はないか。

２．後期高齢者の医療費２割負担について 【 町長 】

（１）政府は後期高齢者の医療費窓口負担を、１割から２割に２倍増にしようとして

います。町長はどう考えるか、御所見を伺います。

（２）政府側は年収170万円以上の案、与党内には240万円以上の意見とあって調整が

整わないようです。それぞれの対象者は町内でどれほどか。

（３）１割から２割負担となると、家計への影響が大きくなり、受診控えが多くなる

のではと懸念されます。御所見を伺います。

３．山川入口バス停周辺のごみの片づけを早急に 【 町長 】

（１）この場所の不法投棄については、これまで何度も片づけをお願いし、南部土木

事務所にも連絡したことがあります。この地域はだれが、責任をもって片づけるので

すか。その間は放置されるのですか。

（２）この場所以外に、この様なかたちでのごみが片づけられずに放置されていると

ころがありますか。
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□ 岡崎晋 議員

１．平和発信と観光事業の継続発展について 【 町長・教育長 】

（１）本町から平和を発信する沖縄陸軍病院壕公開事業や文化センター活動をどう継

続強化していくか。

（２）一括交付金終了後、現行事業をどう継続していくか。

（３）オンラインでの平和学習発信に取組んで欲しいがどうか。

（４）限られた観光資源をより活用するために、観光協会・文化センター・ガイドの

会三者の連携を深め、平和学習事業で修学旅行等の誘致をさらに推進して欲しいがど

うか。

（５）20号壕体験学習の見学料見直しや懐中電灯貸出しの有料化等収益向上に努めて

欲しいがどうか。

２．自治会の集団資源ごみ回収について 【 町長 】

（１）自治会の各種団体に対する報償金の目的は何か。

（２）自治会での資源ごみ回収の現況はどうか。

（３）自治会の資源ごみ回収を継続拡大させて欲しいがどうか。

（４）回収業者に支払う委託費を回収団体への報償金に振り分けることにより本来の

目的をより達成できるのではないか。
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（岡崎晋議員 一般質問）

３．南風原・与那原バイパスの騒音粉塵対策について【 町長 】

（１）開通が期待される中、沿線住民には騒音・粉塵被害の不安が続く。どんな対策

が講じられるか確認したか。

①騒音対策はどう講じられるか。

②粉塵対策はどう講じられるか。

③その他どんな対策が講じられるか。

４．コロナ禍での虐待予防について【 町長・教育長 】

（１）コロナ禍の下で全国的に子どもへの虐待が増えている。本町の現状はどうか。

（２）保育園、学校現場からどんな声が届いているか。

（３）国・県から具体的な対策が出ているか。それについて町はどう対応できるか。

（４）町に具体的な予防策はあるか。
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□ 照屋仁士 議員

１．第三次財政健全化計画を説明せよ 【 町長・教育長 】

（１）９月議会での答弁を検証し、訂正するところはないか。

（２）手数料・使用料の適正化について、見直し項目は一般会計で56項目と答弁があ

った。令和２年度予算で見直した項目は何か、特会も含め歳入歳出、それぞれ説明せ

よ。

（３）学校給食費の見直しの効果は。

（４）企業誘致と町内企業の育成は。

（５）ＰＰＰ/ＰＦＩ/ネーミングライツ/広告導入の進捗は。

（６）給食センター整備の方向性は。

（７）幼稚園の民営化は時期尚早ではないか。

（８）業務改善による経費削減とある。メーター管理や電力入札などに取組む考えは

ないか。

（９）この計画の実行にあたり、議会や町民への説明責任をこれまで以上に果たすと

ともに、計画にあってもやめるべきはやめる。町民生活に十分配慮すべきと考えるが

どうか。

２．信頼の得られない水道行政を見直せ 【 町長 】

（１）なぜ南風原町は、水道行政を南部水道企業団で行っているのか。

（２）町民から信頼の得られない水道行政を見直すべきではないか。
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□ 大城勝 議員

１．コロナ禍での健康増進について 【 町長 】

（１）コロナ禍での本町ちむぐくる館健康増進室の運用状況を問う。

①健康増進室の運用方法に新型コロナウイルス感染拡大予防ガイドラインを取り入

れたが、その運用は滞りなく進んでいるか。

②新型コロナウイルス感染拡大予防ガイドラインの周知方法を問う。

情報は本町ホームページに配信中であるが、ちむぐくる館利用者の多くが高齢者で

あり、それに配慮した対処法がなされているか。

③健康増進室の現況の利用時刻は何時までか。

④コロナ禍の月間利用者数は何人か。

（２）利用料金が発生する健康器具について問う。

①有料利用の健康器具は何か。

②月間利用者数は何人か。

③現在の健康器具の使用料金は、１５分間２００円だが、見直しをする考えはない

か。

④例えば特定健診を受診するとポイントを与えるなどして健康器具使用の無料券に

代わるなどの仕組みがつくれないか。

２．黄金森公園内の遊歩道について 【 町長 】

（１）遊歩道の木橋については、いまだ町民に認知されていない向きがある。周知方

をお願いしたい。

（２）遊歩道の木橋箇所の維持管理はどのようになされているか。

（３）遊歩道沿いのハブ対策は十分になされているか。
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□ 金城憲治 議員

１．本町の公立小中学校における多目的トイレの設置と洋式トイレの整備について

【 教育長 】

（１）本町の公立小中学校及び公共施設にも、これからはLGBTに配慮した多目的トイ

レの設置が必要になると思われますが、本町の見解を伺います。

（２）本町の公立小中学校の洋式トイレの整備状況を伺います。
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□ 大城毅 議員

１．2022年度から県のこども医療費助成対象年齢拡大にともない、町の負担は軽減さ

れるか。軽減分をどう活用するか 【 町長 】

（１）県の対象年齢拡大について、その助成方法など説明を。

（２）町の負担はどの程度軽減される見込みか。

（３）その見込み額を活用し、重度心身、ひとり親世帯の医療費「利用者窓口無料」

に活用できないか。

２．重度心身、ひとり親世帯の医療費助成を窓口無料に 【 町長 】

（１）重度心身、ひとり親世帯の医療費助成の現状（利用者数、歳入・歳出金額、助

成方式など）は。

（２）こども課の管轄するこども医療費助成は窓口無料である一方、重度心身やひと

り親世帯はより負担が求められると思うがどうか。窓口無料を実現するのが理に適う

のではないか。
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（大城毅議員 一般質問）

３．南風原町まちづくり基本条例はいかされているか 【 町長 】

（１）平成25年度に制定、26年から施行された「南風原町まちづくり基本条例」は見

直し条項を規定している。その評価はどうか。

（２）第20条、第21条はどのように運営されているか。

①「基本的な計画、重要な条例」の基準は。

②それらへの意見をどう集めているか。

③実績は。

④その際の意見を公表すべきだと思うが文言を追加すべきではないか。

（３）第20条、第21条の運用のための要綱等を整備してより町民の行政運営への参加

を促すことがまちづくり基本条例の目的達成に寄与するのではないか。

４．平成30年度文化財保護委員会答申の受けとめ、具体化は 【 教育長 】

（１）壕群、黄金森周辺戦跡活用の取組みはどうなっているか。

（２）1944年の列車爆発事故の説明板設置についての調整はどうなっているか。
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□ 大城勇太 議員

１．コロナ禍におけるＧＩＧＡスクールについて 【 教育長 】

（１）タブレット端末や、Wｉ-Fｉ等の現在の進捗状況を伺う。

（２）教育機会確保法とＧＩＧＡスクールを連携できないか。

２．津嘉山公園の整備状況について【 町長 】

（１）現在の進捗状況を伺う。

（２）今後の一括交付金を想定した場合、計画通り完成するか。

（３）計画が遅延する場合、ＰＦＩも検討するべきではないか。

３．町内保育園、幼稚園、小中学校周辺の安全管理について 【 町長・教育長 】

（１）以前も一般質問した、はえばる保育園のキッズゾーンの表記はどうなっている

か。

（２）津嘉山小学校でも登下校の際、事故にはならなくても怪我になる車との接触事

故が相次いでいる。なんらかの対策ができないか。

４．町長の政策を問う 【 町長 】

（１）２０２２年４月から県全域で中学卒業まで入院、・通院費の医療費を無料にす

ると報道があった。町長は高校まで医療費を無料にすると公約であったが、今後高校

まで医療費を無料に出来るか伺う。
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□ 新垣善之 議員

１． ジェンダー平等を実現しよう（ＳＤＧｓ目標５） 【 町長・教育長 】

（１）平成30年に町男女共同参画推進会議から計画について答申されているが、その

現状を伺う。

（２）中学生の制服選択制について、進捗状況はどうなっているか。

２． スポーツ・運動施設の充実を 【 町長・教育長 】

（１）花・水・緑の大回廊公園の施設において、設備が壊れている箇所が見受けられ

るが、改善できるか。

（２）町内公園の遊具設備の点検は、どのように行われているのか。

３． スポーツ・カルチャーアイランド南風原（仮称）の推進を

【 町長・教育長 】

（１）黄金森公園にレンタル自転車を設置できないか。

（２）町内の名所や飲食店を、自転車で回れるプランを各機関と企画できないか。

（３）漫画「南風原カーリングストーンズ」にあやかり、事業をおこせないか。

（４）コロナ終息後を見据えて、黄金森公園南側広場や庁舎横の広場などで、各機関

と連携し「マルシェ」の企画・開催ができないか。
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□ 浦崎みゆき 議員

１．「さくらねこ」について 【 町長 】

（１）本町の猫に対する苦情などの状況はどうか。

（２）さくらねこ事業モデル地区の概要とはどのようなものか。

（３）さくらねこ事業に対する本町の取り組みはどうなっているか。

（４）本町が希望団体等に対応出来るよう捕獲機やゲージを貸し出す体制はとれない

か。

２．「福祉行政」について 【 町長 】

（１）障がい者をもつ親の相談体制はどのようになっているか。

（２）本町に「障がい者の地域生活支援拠点」はあるか。

３．町民サービス拡充について 【 町長 】

（１）死亡届出後に必要な手続きをまとめた「おくやみハンドブック」を作成が出来

ないか。
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□ 金城好春 議員

１．安全・安心な環境整備について問う 【 町長 】

（１）東部消防署南風原分署前、県道128号線から国道507号へ上がる階段があるが夕

方になると暗い、それと木が折れて南星中生徒の登下校に支障をきたしている。防犯

灯を設置して階段を明るくし、木々も伐採して整備できないか。

（２）階段の上り口からつかざんトンネルまでの区間はごみが散乱している改善でき

ないか。

（３）県道128号線と町道18号線との交差点は日が暮れると暗い。南側の歩道にもう

１本防犯灯の設置はできないか。

２．町道の環境整備について 【 町長 】

（１）東部消防署南風原分署東側の町道73号線の歩道は草木が繁茂している、改善で

きないか。

（２）町道73号線から国道507号へ出入りする道路に木々が傾いているため片側は通

行できない状態になっている。改善できないか。

３．「こども医療費助成事業」について問う 【 町長 】

（１）11月28日の新聞報道によると県は2022年４月から通院時にかかる費用の助成対

象を「中学校卒業までに」拡大する方針を発表したとあった。県の助成拡大によって

南風原町のこども医療費助成金はどれくらい削減できるか。
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□ 石垣大志 議員

１．新型コロナウイルスについて 【 町長・教育長 】

（１）本町においても新型コロナ累計患者数が１５０名をこえた。第３波への対策が

急務になると考える、今後の取り組みや支援策は。

２．こどものインフルエンザ予防接種費用の助成を 【 町長 】

（１）インフルエンザとの同時感染について不安の声がある。インフルエンザ予防接

種費用の助成は、新型コロナ感染拡大による医療機関の逼迫を避ける効果もあると考

えるが、対象の拡大を検討してはどうか。

３．各種統計のオープンデータ化を 【 町長・教育長 】

（１）様々な統計資料や町の魅力発信・ＰＲにつながる情報を利活用できるオープン

データ化構築をはかれないか。

４．ドリームコート（花・水・緑の大回廊公園）の再整備について

【 町長・教育長 】

（１）フットサルコートを人工芝へとの声がある。ドリームコートの再整備の予定は

あるか。
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□ 赤嶺奈津江 議員

１．医療費助成事業について問う 【 町長・教育長 】

（１）沖縄県が再来年度よりこども医療費助成事業の中学三年生までを対象とする報

道があった。本町の財政状況にどのような影響があるか。

（２） 重度心身障害者（児）医療費助成事業、母子及び父子家庭等医療費助成事業

について、現物給付を目指すとしているが状況はどうなっているか。

２．黄金森公園内の電気トラブルについて問う 【 町長・教育長 】

（１）黄金森公園は、コロナ禍の中でウォーキングやランニングなどで多くの人に利

用されていると考える。その中、１２月４日に停電が発生し、当面夜間の使用ができ

ないと聞いた。原因は何か。

（２）修繕はいつまでに行うか。

３．心のケア・自死対策について問う 【 町長・教育長 】

（１）沖縄県は、平均寿命が短くなっている原因に自死があると言われている。

心のケア、相談窓口はどうなっているか。

（２）新型コロナでの影響で、鬱などに悩む人も多くなっていると聞く。本町での対

策はどうなっているか。

（３）町立学校での子どもたちの心の相談について、状況はどうか。臨時休校などで

相談は増えているか。


